
Stadtratsfraktion

Aus der Fraktionssitzung

Da geht was!

In unserer letzten Fraktionssitzung haben wir interessante aktuelle Themen aufgegriffen. Unter
anderem ging es um einige verwirrende Verkehrszeichen zur Geschwindigkeitsregelung im
Staatsbad, einen Antrag zur Sicherung des Fußgängerweges in der Ernst-Putz-Straße sowie das
weitere Procedere beim „Bürgerbus“. Vorgeschlagen wurde auch eine bessere Einbindung der
Bürger*innen z.B. durch Etablierung öffentlicher Fraktionssitzungen. Diskutiert haben wir auch über
weitere Möglichkeiten zum Ausbau der Stadtbegrünung und die Verwirklichung des
Spielplatzprojektes, das fraktionsübergreifend erarbeitet wurde. Geplant werden in der Fraktion
ausserdem zeitnah Ortsbegehungen und Betriebsbesichtigungen. Die vielen spontanen Ideen
sollen bei einer anstehenden Klausurtagung auf Kloster Banz weiterentwickelt werden.
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